

ながやまっ子

校訓 「広げようやさしい心 きたえようじょうぶな体 育てよう学ぶ力」

龍ヶ崎市立長山小学校学校だより

令和7年12月24日 No.20

4月からの9か月間を振り返ると、長山小ならではの多くの学校行事があり、その度に保護者や地域の皆様から温かなご支援とご協力をいただいたことが思い返されます。本当にありがとうございました。

さて、子供たちは明日から2週間の冬休みに入ります。ご家族でゆっくり過ごすことはもちろん、この1年をしっかりと振り返り、目標をもって2026年を迎えてもらいたいと思います。

冬休み前集会では、怪我や事件・事故に巻き込まれることなく「安全が一番」で過ごし、全員が元気に学校に戻ってくることが大切だと伝えました。ご家庭でも今一度話題にしていただけすると幸いです。

子供たち、保護者の皆様、そして地域の皆様がよい新年を迎えることを祈念しております。年明け、1月7日（水）に元気な子供たちと会えることを願っています。

6年生代表児童「これまでの振り返りと中学生に向けて」（一部抜粋）

6年生として過ごす時間も、残り3か月ほどになりました。まず、自分自身のことを振り返ってみると、私は最高学年として、この1年で掃除活動にしっかりと取り組めるようになりました。今まで見逃していた細かなところまで、きれいにしようと意識を変えました。すると、学校を気持ちよく使うことにつながると実感しました。

（省略）

学校全体としては、縦割り班活動などで、最高学年であることを意識して、みんなをまとめようと頑張れたことが大きな成長だと思います。全員が協力しながら活動することで、みんなを支える力に自信をもつことができました。

これから課題は、6年生として、学校全体の手本となることです。言葉遣いや行動の仕方、学習への姿勢など、小さなことから下級生に見られている意識をもち、卒業までの毎日をよりよくしていきたいです。

残り3か月、みんなで力を合わせ、よい思い出を作りながら、もっと成長して卒業の日を迎えるようにしたいです。

